

Martin Löcker

Sounddesigner, Lehrender an der FH Salzburg, Veranstalter

Bewerbung Sparte Musik

Lebenslauf

Martin Löcker, *1977 in Salzburg, ist seit 2001 freier Tongestalter für zahlreiche inter-/nationale Filmproduktionen. Er unterrichtet an der FH Salzburg am Studiengang MultiMediaArt und leitet dort seit 2018 den Fachbereich Audio. In seiner eigenen künstlerischen Praxis verbindet er Musik und Performance in multimedialen Settings.

Martin Löcker engagiert sich seit vielen Jahren aktiv in der Musik- und Kunstszene Salzburgs und setzt sich für die Sichtbarkeit und Stärkung multimedialer Kunstformen und interdisziplinärer Kulturarbeit ein. Seit 2015 leitet er beispielsweise die Reihe Performing Sound, die sich mit bald 50 Ausgaben als wichtiger Impulsgeber für die junge Salzburger Musik- und Medienkunstszene durch nachhaltige Vernetzung von Salzburger Kulturinitiativen, internationalen Künstler*innen und die Erprobung neuer audiovisueller Aufführungsformate sieht und etabliert hat.

Martin Löcker ist außerdem Mitglied im Künstler*innenvorstand der Fünfzigzwanzig, Mitglied der Club Commission Salzburg und der Filmtown Austria.

Motivation

Als jemand, der seit seiner Jugend in der Musik- und Kunstlandschaft Salzburgs tätig ist, Mitglied in Ensembles verschiedener Musikrichtungen und Konstellationen war und ist, sowie als selbstständiger Sounddesigner, Unterrichtender, Leiter und Veranstalter das Leben und die Bedürfnisse in der Salzburger Musik-, Kunst- und Medienlandschaft aus eigener Erfahrung kennt, möchte ich mein Wissen und meine Erfahrungen in den Landeskulturrat weitertragen und meinen Beitrag in der Stärkung und Vernetzung der Salzburger Kulturlandschaft leisten. Hier werden bleibende Werte geschaffen - es braucht dafür vor allem sichere und verlässliche Rahmenbedingungen, für die ich mich einsetzen will.